

**PENGARUH METODE *TASMI'* TERHADAP CAPAIAN  
TARGET HAFALAN SISWA PROGRAM *TAHFIDZ* DI  
MTs ABADIYAH KURYOKALANGAN GABUS PATI**



**SKRIPSI**

Diajukan untuk Memenuhi  
Salah Satu Syarat Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

*Oleh:*

**AYU WARDANA**  
**NIM. 1610110271**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
2020**



KEMENTERIAN AGAMA RI  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
Telp (0291) 432677

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama : Ayu Wardana  
NIM : 1610110271  
Fakultas : Tarbiyah  
Program Studi : Pendidikan Agama Islam  
Judul : **“Pengaruh Metode Tasmi’ Terhadap Capaian Target Hafalan Siswa Program Tahfidz Di MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 18 November 2019 sampai dengan September 2020 dan disetujui untuk dapat melanjutkan proses munaqosyah.

Kudus, 30 September 2020

Dosen Pembimbing

**FinaTri Wahyuni, M.Pd**

**NID.19911026 2049042016**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama/ NIM** : Ayu Wardana/ 1610110271  
**Fakultas/ Prodi** : Tarbiyah/ PAI  
**Judul** : **Pengaruh Metode Tasmi' Terhadap Capaian Target Hafalan Siswa Program Tahfidz MTs Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati.**

Telah diujikan pada **20 Oktober 2020** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd.</u></b> NIP. 196512101999031001 Ketua Penguji 1	26-10-2020	
<b><u>Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I</u></b> NIP. 198310222015031003 Ketua Penguji II	27-10-2020	
<b><u>Faiq Makhdom Noor, M.Pd.</u></b> NID. 198712161003092018 Sekertaris Sidang		
<b><u>Fina Tri Wahyuni, M.Pd.</u></b> NID. 199110262049042016 Dosen Pembimbing		
<b><u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u></b> NIP. 196103101989031003 Dekan		

## PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, Saya **Ayu Wardana NIM 11610110271** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruh merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.
- 3.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 01 Oktober 2020

Yang M



Ayu Wardana

NIM . 1610110271

**MOTTO**

إِنَّا نَحْنُ نَزَّلْنَا الذِّكْرَ وَإِنَّا لَهُ لَحَافِظُونَ

*“Sesungguhnya Kami-lah yang menurunkan Al-Qur’an dan  
sesungguhnya kami benar-benar menerimanya.  
(QS. Al-Hijr : 9)*



## PERSEMBAHAN

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah kupersembahkan kepada Allah SWT atas segala rahmat beserta nikmat dan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir dengan segala kekuranganku.

Dengan mengucapkan hamdalah ‘ala ni’matillah kepada Allah SWT. keberhasilan dan kesuksesan yang sempurna ini tak dapat dicapai tanpa perjuangan dan usaha pribadi. Seraya Ridha Allah SWT dan Syafa’at Rasulullah SAW. Sehingga peneliti dengan tulus mempersembahkan karya ilmiah ini kepada:

1. Keluargaku Tercinta, Ayahanda Jamin dan Ibunda Tercinta Sri Ayumi serta Adekku Nandasya Aviliani tercinta yang tanpa lelah senantiasa untuk selalu mendo’akan dan mengorbankan tenaga dan waktu demi ananda, berupa segala bentuk dukungan, semangat, kasih sayang, serta nasehat yang sangat berharga, tanpa kalian ananda bukan apa-apa. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang mengasihi, mendidik, memberikan contoh yang baik, perhatian dan membanggakan.
2. Segenap keluarga besar PPTQ An-Nasuchiyyah yang tidak bisa saya sebut satu persatu namun tidak mengurangi rasa sayangku kepada semua, yang telah membantu, mendoa’akan, menyemangati, dan menerima segala keluh kesah saya, terimakasih untuk semua.
3. Teman-teman seperjuangan KKN-IK posko 059 yang selalu kompak dan tetap terjaga sampai sekarang.
4. Sahabat-sahabatku kelas G-PAI angkatan 2016 yang tidak bisa saya sebut satu persatu, yang selama 4 tahun terakhir selalu menemani saya selama perkuliahan, senantiasa berjuang bersama-sama dan saling memberi semangat keyakinan serta saling mendo’akan.
5. Segenap keluarga besar MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati baik ustadz/ustadzah maupun santri yang telah menerima saya dalam rangka penyusunan tugas akhir skripsi saya. Terimakasih banyak atas dukungan dan do’a yang telah diberikan.
6. Teruntuk teman seperjuangan Tarbiyah 16, Ushuluddin 16, Syari’ah 16 dan Dakwah 16 yang telah bersedia menerima segala keluh kesah, marah, dan kebingungan saya selama ini.

7. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.



**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	SY/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	...	A/a
ث	S/s	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Madd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'/a'	با	Ba
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Ya' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَلِمِي	'alamy
'Ain Hamzah di belakang		'Ain Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu'	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Ghairi
قَرَأَ	Qara'a	القَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٌ	Syai'un
Kata majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Ta' Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamaluddin	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal ad-Din	سَاعَةٌ		Sa'ah	



## KATA PENGANTAR

*Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, puji syukur Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadiran Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti. Amiin.

Dengan pertolongan Allah SWT peneliti akhirnya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul **“Pengaruh Metode Tasmī’ terhadap Capaian Target Hafalan Siswa Program Tahfidz di MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati”** dan berkat dukungan berbagai pihak yang senantiasa memberikan dukungan demi terselesaikannya skripsi ini.

Skripsi ini disusun atas dasar panggilan jiwa dalam memenuhi sumbangan khazanah keilmuan, serta dalam ruang kegelisahan pemikiran. Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa keberhasilan dalam menulis skripsi ini bukan semata-mata usaha peneliti sendiri tetapi dengan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini peneliti sampaikan terimakasih yang sedalam-dalamnya kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus yang telah memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Riza Zahrial Falah, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam.
4. Fina Tri Wahyuni, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

5. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Semua Bapak/Ibu Dosen Program Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
7. Saiful Islam, M.Pd., selaku kepala madrasah MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati yang telah memberikan izin dan tempat untuk mengadakan penelitian.
8. Semua guru dan staff karyawan MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati yang telah memberikan informasi dan data-data untuk menunjang penelitian.
9. Segenap ustadz/ustadzah beserta peserta didik program tahfidz MTs. Abadiyah Kuryokalangan Gabus Pati yang telah membimbing dan membantu dalam penelitian skripsi ini.
10. Bapak dan Ibu tercinta beserta seluruh keluarga yang seallu memberikan do'a dan dukungan setiap saat kapanpun dan dimanapun.
11. Segenap keluarga besar PPTQ An-Nasuchiyyah, keluarga besar KKN-IK posko 059 MTs. Abadiyah dan keluarga besar PAI-G 16 beserta teman-teman IAIN Kudus yang telah memberikan banyak Ilmu dan pengalaman yang tak terhitung nilainya.
12. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Oleh karenany kritik dan saran yang sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa dan Negara pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 30 September 2020

Peneliti



**Ayu Wardana**

**NIM.1610110271**